## Informe del Delegado Alterno / Enero 2024 JCA / SDIAA

A mis Estimados Compañeros Servidores,

¡Lo hicimos! La primera Asamblea del año llegó y se fue, y no hubo bajas aparte de mi ego... Gracias a los MCD por transmitir el mensaje sobre la Escuela RSG. Tuvo una gran asistencia y logró su objetivo de dejar a los RSG más informados sobre los Servicios Generales y el papel que desempeñan en ellos. El 'Reembolso de millaje estándar del área' revisado se editó en función de los cambios votados y aprobados en la Asamblea. Esta moción está disponible para ser distribuida para que los RSG obtengan Conciencia de Grupo.

Tuvimos 116 miembros inscritos en los Comités de la Conferencia. Eso es un promedio de 10 miembros por Comité y debería generar algunas perspectivas diferentes en las sesiones de intercambio de temas de la agenda en nuestra Asamblea Pre-Conferencia. Esto no incluye a nuestros coordinadores de comités permanentes que facilitarán las sesiones del comité de la conferencia. Con suerte, esta noche obtendremos compromisos de los Distritos para todos nuestros talleres previos a la Conferencia en marzo. No puedo exagerar la importancia de la asistencia de todos nuestros RSG, MCD y coordinadores de comités a uno de estos talleres. No solo se responderán preguntas y se darán aclaraciones sobre los temas de la agenda, sino que también prepararán mejor a nuestros servidores del Área para ser productivos "en el Comité" en la Asamblea.

Asistí a mi primera reunión del Consejo Coordinador de San Diego como enlace del Área. También fue la primera reunión de los servidores que rotaron en este mes en el consejo. Uno de los principales órdenes del día de esa reunión fue llenar también sus comités. Uno de los miembros había mencionado el ya desaparecido Comité de Cooperación con la Comunidad de Personas Mayores (CEC). Solía trabajar estrechamente con este comité cuando era el Coordinador de Eventos del Comité de Información Pública. Brindó un gran servicio a una comunidad remota que a menudo se olvida, pero que está justo frente a la mayoría de nuestras caras. Ya existe un plano y un volante para este comité. Quizás pueda resucitar en algún momento en el futuro.

Ya casi termino de reunir los temas y los presentadores para el Panel de Servicios Generales en la Reunión de Primavera de San Diego el sábado 30 de marzo a las 9 a.m. Sería fantástico si algunos de ustedes pudieran venir a apoyar a nuestros panelistas y ayudar a darle un rostro a la Estructura de Servicios Generales local. Se me han ocurrido algunos temas que creo ayudarán a informar a los asistentes de dónde vino nuestro Tercer Legado, cómo ha evolucionado y hacia dónde se dirige. Estén atentos a los temas y nombres de los presentadores sobre los que informaré en la ACM de febrero. Hay una tarifa de inscripción de \$50 que cubre todo el fin de semana, \$45 si se registra antes del 14 de marzo.

Sí, faltan TRES semanas para ACYPAA. Se me ha concedido el honor de compartir nuestra Tercera Tradición en un panel con nuestro Delegado, Richard, y la Ex Delegada, Roxane. Este año será la segunda vez que asistiré a esta conferencia. Para aquellos que nunca han asistido, les sugiero que al menos reserven toda la tarde del sábado y la noche del día 10. Al mediodía comienza el Taller para custodios sobre A.A. Literatura. No solo podrá conocer a nuestro Cutodia de la Región del Pacífico, Riley K., sino que también podrá obtener cierta perspectiva que podrá incorporar a su participación en nuestro proceso previo a la Conferencia. Habrá un par de oradores por la noche, luego se anunciará ceremoniosamente el próximo YPAA que será el anfitrión de ACYPAA 52. Te sugiero que te hidrates, porque en cualquier momento de tu visita podría estallar un caos juvenil.

Faltan seis semanas para PRAASA y hay una moción que se hizo en la Asamblea para financiar la asistencia de más miembros del Comité de Área. Recuerde que esta moción está en manos del Grupo para discutirla y decidir si se aprobará en una de las próximas dos asambleas. Debería enviarse una moción por escrito que proporcione los detalles para los RSG y apoye las discusiones del grupo. Dicho esto, estoy emocionado de conocer en persona a los otros Delegados Alternos de la Región del Pacífico y comenzar a cultivar nuevas relaciones.

Para terminar, insto a los MCD y tal vez incluso a los coordinadores de los comités a celebrar una sesión de intercambio entre ahora y nuestra Asamblea previa a la Conferencia del 6 de abril para ayudar a modelar lo que haremos en torno a los temas de la agenda en esa asamblea. Esto también será útil para nuestros RSG en sus esfuerzos por obtener la Conciencia de su Grupo. Quiero reiterar mi disponibilidad a todos los Distritos y Comités si necesitan ayuda o apoyo en sus actividades de servicio. Gracias por confiar en mí para servir como su Delegado Alterno del Panel 74 y servir como escudo humano para nuestro Delegado cuando surja la necesidad.